

Duggan Küchen Cup 2025 der C-Jugend U 15 des Kirchheimer SC

Am 27.12.25 stand für die C-Jugend des Kirchheimer SC der alljährliche Duggan Küchen Cup auf dem Hallenprogramm. Etliche Hochkaräter hatten sich in das Teilnehmerfeld eingetragen, so dass man auf einen hochbrisanten Wettbewerb zwischen den Jahren hoffen durfte. In der Eröffnungsbegegnung unserer Jungs, traf man auf den Ligakonkurrenten des TSV Murnau, rasch entwickelte sich eine ansehnliche Begegnung, jedoch mussten die Kirchheimer nach durchsichtigem Aufbauspiel im Gegenpressing das 0 – 1 hinnehmen. Kaum war Erjon auf der Platte wendete sich das Blatt, sein Abschluss aus der Drehung zappelte erst unhaltbar im Netz, bevor dessen erneute Finalisierung aus dem rechten Halbfeld abgefälscht zur Führung einschlug. Murnau ließ sich aber keineswegs entmutigen und stellte kurz vor dem Ende auf unentschieden, was schon frühzeitig die Frage aufwarf, ob dieser „Punktverlust“ sich später noch schwerwiegend darstellen würde. In der zweiten Partie gegen den SV Waldeck-Obermenzing standen beide Teams folglich schon unter Druck, Erjon sorgte nach dem ersten Vorstoß mit seinem Treffer für etwas Entspannung, zudem erhöhte Arian nur wenig später nach einem Assist Kerem's von links unbedrängt. Dennoch kam Waldeck nach einem überflüssigen Standard an der Strafraumgrenze heran, nur dem Unvermögen des gegnerischen Angreifers, welcher eine Großchance völlig blank in den Kirchheimer Nachthimmel zimmerte, war es zu verdanken, dass diesmal unser U 15 Punktekonto deutlich aufgepolstert wurde. Im letzten Gruppenspiel gegen den TSV Milbertshofen agierte unsere Mannschaft zu Beginn

zurückhaltend aktiv, der Tragweite des vermeintlichen Spielausgangs jedoch bewusst, gönnte sich das Match ab der 3. Minute keine Verschnaufpause, obgleich trotz der hohen Schlagzahl wirkliche Tormöglichkeiten ausblieben. Lediglich Jon's abgefälschter Knaller an den Außenpfosten ließ kurzzeitig aufhorchen, ansonsten blieb es hier am Ende bei einem torlosen Remis. In der Qualifikationsrunde setzte die Truppe des FC Wacker Innsbruck etliche Ausrufezeichen, was die Aufgabe im Halbfinale, eben gegen diesen Kontrahenten nicht wirklich erleichterte. Unbeirrt dessen, traf Kerem, kaum war das Spiel eröffnet zum 1 – 0, Innsbruck öffnete daraufhin die Defensivreihe, was Felix ermöglichte einen Konter einzuleiten und diesen sprintstark nach einem Doppelpass sogar gewinnbringend zu finalisieren. Ab hier kehrte Hektik ein, zweiminütige Zeitstrafen auf beiden Seiten legten Zeugnis dafür ab, erst nachdem Erjon in den letzten Sekunden auf Jon servierte und dieser zum vorentscheidenden 3 – 0 einschob, beruhigte sich das Geschehen wieder etwas, auch wenn Innsbruck mit der Schlusssirene das Halbfinalergebnis mit dem Ehrentreffer noch versöhnlich auskorrigierte. Erneut stand man also im Finale des Duggan Küchen Cups und es kamen vage Erinnerungen aus dem Vorjahr auf, wo man den Turniersieg unglücklich gegen den FC Deisenhofen abschenkte. Da aber Jon sofort nach Partieeröffnung in die Box eindrang und auf Robert steckte, fälschte ein Akteur des diesjährigen Widersachers vom SV Heimstetten die Kugel unglücklich in das eigene Netzwerk zur Führung für unseren Kader ab. Ein perfekter Start in die Challenge möchte man bescheinigen. Danach behielt der Kirchheimer SC, ohne für Torgefahr zu sorgen, die Fäden in der Hand, bis Heimstetten einen Abpraller in der Gefahrenzone zu

seinen Gunsten mit dem Ausgleich nutzte und zu guter

Letzt ein Penaltyentscheid den Gewinner ermitteln musste. Da Kerem und Erjon das eigene Nervenkostüm im Kabinenspind vergaßen, konnte der SV Heimstetten die Früchte des Turnierverlaufs einsammeln und die

Siegerehrung auf der obersten Stufe des Podestes genießen, wogegen sich unser Team erneut mit einem durchaus respektablen zweiten Platz begnügen muss. Vielleicht klappt es ja im dritten Anlauf nächstes Jahr, doch schon wartet eine weitere Herausforderung am 04.01.26 in Garching, hier geben sich BOL-, sowie Bayernligamannschaften ein spannungsgeladenes Stell-Dich-Ein! Ich freue mich jetzt schon sehr darauf, bis bald auf der Haupttribüne!

Kader:

Arian, Leart, Erjon, Gabriel, Robert, Felix, Kerem, Jon